
DIE STEIGERUNG DER ADJEKTIVE II
Unregelmäßige Steigerungsformen
Diese Adjektive bilden die Steigerungsformen von 
unterschiedlichen Wortstämmen:

Unregelmäßig sind außerdem:

Positiv Komparativ Superlativ
bonus, -a,  
-um – fröhlich

melior, melius 
– besser

optimus, -a, -um – 
bester

malus, -a,  
-um – schlecht

peior, peius – 
schlechter

pessimus, -a, -um 
– schlechtester

magnus, -a, 
-um – groß

maior, maius 
– größer

maximus, -a, -um 
– größter

parvus, -a, 
-um – klein

minor, minus 
– kleiner

minimus, -a, -um – 
kleinster

multi, -ae, -a 
– viele

plures, plura 
– mehrere

plurimi, -ae, -a – die 
meisten, sehr viele

Positiv Komparativ Superlativ
vetus, 
veteris – alt

vetustior, -ius 
– älter

veterrimus, -a, -um 
– ältester

magnificus, 
-a, -um – 
großartig

magnificentior, 
-ius – 
großartiger

magnificentissimus, 
-a, -um – 
großartigster

ferus, -a, 
-um – wild

ferocior, -ius – 
wilder

ferocissimus, -a, 
-um – wildester


